



Acto de inicio de campaña electoral de IU en la Colonia de Monte Algaida IU celebró en el día de ayer viernes 4 de noviembre un acto electoral en el salón de actos del Colegio Público Maestra Caridad Ruiz, sita en la Plaza Centralde la Colonia MonteAlgaida.

Ante una notable presencia de colonieros intervinieron en el acto Ifigenia Bueno, candidata de IU al Senado por Cádiz así como Manuel Cárdenas, cabeza de lista por IU al Congreso por la provincia gaditana.

La compañera Ifi, en un emotivo discurso desgranó la situación de desamparo social en que se encuentran cientos de miles de ciudadanos y ciudadanas que no obtienen respuesta alguna de los gobiernos nacional y autonómico, mucho más interesados en contentar a los llamados eufemísticamente mercados, cuando todos sabemos que son los Botín, las Koplovich, etc.

Por su parte Cárdenas, comenzó su intervención incidiendo en los problemas económicos que está generando la crisis y como las medidas económicas llevadas a cabo por el gobierno de la nación del PSOE no están teniendo reflejo alguno en la creación de empleo. Denunció que paralelamente a los desastrosos datos de desempleo del mes de octubre, con un aumento de 140.000 parados más que en el mes de septiembre en nuestro país, los cuatro principales bancos nacionales presentan un beneficio en lo que va de año de más de 10.000 millones de euros. Para el candidato esto supone un fiel reflejo de la política desarrollada por el PSOE y la que continuará haciendo el PP de llegar al gobierno de la nación.

Más tarde centró su intervención en el sector agrícola, aclarando como desde la ComunidadEuropease quiere acabar con el pequeño agricultor beneficiando a los grandes productores con el beneplácito del gobierno de la nación del PSOE y anteriormente con el del PP. Afirmó que se debería determinar reglamentariamente que ningún agricultor tenga que vender sus productos por debajo de los gastos de producción. Y ahí es donde el estado tendría que intervenir para impedir que las grandes cadenas se pongan de acuerdo en la determinación de los precios a que compran los productos a los pequeños y medianos agricultores.

Tanto el candidato al Congreso como la candidata al Senado coincidieron, que visto lo que uno ha hecho y lo que el otro pretende hacer, los ciudadanos no puede pensar dar la confianza de nuevo al PSOE y que el PP sea la alternativa al PSOE. Hay una alternativa de salida de la crisis más social y de izquierdas y ésa solo la puede representar IU. En el programa electoral

de IU hay recogida una serie de propuestas factibles y necesarias desde la solidaridad y la justicia social, para que las consecuencias de la crisis las paguen quien la han creado y los que la han propiciado y no los trabajadores como PSOE y PP están pretendiendo hacer.